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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE PESQUISA E PÓS-1 

GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E 2 
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Aos quatorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e oito, às quatorze horas, reuniu-se na 5 

sala de reunião do CONSU, sob a presidência do Prof. Alexandre Christófaro Silva, o Conselho 6 

de Pesquisa e Pós-Graduação/UFVJM. Estiveram presentes os Profs. Gustavo Eustáquio Brito 7 

Alvim de Melo, José Sebastião Cunha Fernandes, Flávio Santos Damos, Conceição Eunice 8 

Canuto, Cezar Luiz De Mari, Anacélia Mendes Fernandes, Tânia Regina Riul, o acadêmico 9 

Vilmar Rodrigues de Sousa Júnior e a servidora Delair Moreira da Silva.  Foram justificadas as 10 

ausências dos Profs. Aldrin Vieira Pires, Ana Cristina Rodrigues Lacerda, Carlos Augusto 11 

Santos César, Enilson de Barros Silva, Christiano Vieira Pires e da acadêmica Amélia Katiane de 12 

Almeida. Com a palavra o Prof. Alexandre fala sobre a visita dos consultores da CAPES ao 13 

Programa de Mestrado em Química expondo que a infraestrutura do Programa é melhor do que 14 

muitos Programas existentes com conceito 4. Fala ainda que o Prof. Ângelo Cunha, um dos 15 

consultores fez uma Conferência sobre a Pós-Graduação no Brasil destinada a todos os docentes 16 

da UFVJM. Outro assunto apresentado pelo Prof. Alexandre foi referente ao Programa de Apoio 17 

a Pós-Graduação-PAPG-IFES explicando que na 1ª fase foi para o preenchimento do formulário 18 

constando a demanda da Instituição e na 2ª fase foi a consolidação da proposta e que foram 19 

solicitados via PAPG-IFES o valor de R$21,5 milhões. Ainda com a palavra expõe que o Reitor 20 

- Prof. Pedro Angelo enviou ofício e esteve com o Presidente da CAPES e do CNPq solicitando 21 

a inclusão da UFVJM nos editais Casadinho e PROCAD. Iniciando a reunião, o Presidente 22 

solicita à secretária que faça a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada sem ressalvas. 23 

Logo após apresentou-se a CORRESPONDÊNCIA EXPEDIDA: 1) Of. 24 

462/08/PRPPG/UFVJM, datado de 13/08/2008 – encaminhando ao Presidente do CONSEPE o 25 

projeto de oferecimento do Curso de Especialização em Gestão no Serviço Público para 26 

homologação. 2) Of. 463/08/PRPPG/UFVJM, datado de 13/08/2008 – comunicando a Profª 27 

Conceição Eunice Canuto que o CPPG decidiu acatar a decisão do Pró-Reitor Adjunto de 28 

Pesquisa e Pós-Graduação no que se refere ao indeferimento do pedido de troca de orientação da 29 

bolsa de iniciação científica. 3) Of. 465/08/PRPPG/UFVJM, datado de 13/08/2008 – 30 

comunicando ao Diretor da FCSAE a aprovação do nome da Profª Marlene Grade como 31 

Coordenadora operacional do DINTER na área de Economia. 4) Of. 465/08/PRPPG/UFVJM, 32 

datado de 13/08/2008 – comunicando ao pós-graduando Miguel Pinto da Silva a prorrogação do 33 

seu prazo para a defesa de dissertação. 5) Of. 467/08/PRPPG/UFVJM, datado de 13/08/2008 – 34 

comunicando ao coordenador do Programa de Mestrado em Produção Vegetal a prorrogação do 35 

prazo para a defesa de dissertação do pós-graduando Miguel Pinto da Silva. 6) Of. 36 

468/08/PRPPG/UFVJM, datado de 13/08/2008 – comunicando ao orientador do pós-37 

graduando Miguel Pinto da Silva a prorrogação do prazo para a defesa de dissertação. 6) Of. 38 

489/08/PRPPG/UFVJM, datado de 27/08/2008 – comunicando ao Presidente da 39 

FUNDADEPE que o Curso de Especialização em Gestão no Serviço Público foi homologado 40 

pelo CONSEPE. CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA: 1) Portaria nº 945 de 08/09/2008 – 41 

designando a Comissão Administrativa Local do Programa Multicêntrico de Pós-Graduação em 42 

Ciências Fisiológicas. Com a palavra o Prof. Gustavo fez uma explanação sobre o Programa. 2) 43 

Of. 462/08/PRPPG/UFVJM, datado de 13/08/2008 – comunicando a homologação pelo 44 

CONSEPE do Curso de Especialização em Gestão no Serviço Público. 3) Resolução nº 20-45 

CONSEPE  – aprova o regulamento da CICT/UFVJM. 4) Resolução nº 21-CONSEPE  – fixa 46 

normas de funcionamento da Divisão de Pesquisa/UFVJM. 5) Resolução nº 22-CONSEPE  – 47 

fixa normas de funcionamento da Divisão de Pós-Graduação/UFVJM.  E seguida passou-se aos 48 

assuntos constantes da ORDEM DO DIA: 1) Referendar alteração no projeto do Curso de 49 
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Especialização em Endodontia – a secretária fez a leitura do ofício do Coordenador do Curso 1 

de Especialização em Endodontia solicitando a prorrogação das inscrições devido ao não 2 

preenchimento das vagas. Na oportunidade, a secretária expõe que devido à exigüidade de 3 

tempo, foi aprovada ad referendum do CPPG. Todos os membros referendaram a prorrogação.  4 

2) Referendar alteração no número de vagas no Curso de Especialização em Gestão no 5 

Serviço Público – a secretária fez a leitura do ofício do Coordenador do Curso de Especialização 6 

em Gestão no Serviço Público solicitando a alteração no número de vagas de 30 para 32. Na 7 

oportunidade, a secretária expõe que devido a exigüidade de tempo, foi aprovada ad referendum 8 

do CPPG. Todos os membros referendaram o aumento das vagas. 3) Referendar Editais nºs 9 

008 e 009 – a secretária fêz a leitura dos Editais nº 008 referente a prorrogação das inscrições 10 

para o Curso de Especialização em Endodontia e  o nº 009 referente a abertura de inscrição para 11 

o Curso de Especialização em Gestão Integrada: Meio Ambiente, Saúde e Segurança no 12 

Trabalho, expondo que devido a exigüidade de tempo os editais foram aprovados ad referendum 13 

do CPPG. Os Editais foram referendados pelos presentes. 4) Referendar Editais nºs 003 e 004 – 14 

a secretária fêz a leitura dos Editais nº 003 referente a abertura das inscrições para o Programa de 15 

Mestrado em Zootecnia e  o nº 004 referente a abertura de inscrição para o Programa de 16 

Mestrado em Produção Vegetal, expondo que devido a exigüidade de tempo os editais foram 17 

aprovados ad referendum do CPPG. Os Editais foram referendados pelos presentes. 5) 18 

Homologar o relatório das Defesas de Dissertação – a secretária fez a leitura das atas das 19 

Defesas de Dissertação dos pós-graduandos da 1ª Turma do Mestrado em Produção Vegetal, a 20 

saber: Celmo Aparecido Ferreira, Hesmael Antônio Orlandi Costa, Múcio Magno de Melo 21 

Farnezi, Patrícia Gomes Fonseca e Silvia Cristina Paslauski Nunes. As atas foram homologadas 22 

por unanimidade. 6) Inclusão de docente no Programa de Mestrado em Produção Vegetal – 23 

a secretária fez a leitura do ofício do coordenador do Programa de Mestrado em Produção 24 

Vegetal comunicando a aprovação do nome do docente José Barbosa dos Santos como docente 25 

permanente do Programa a partir do primeiro semestre de 2009. O Prof. Alexandre sugere que 26 

este assunto seja tratado apenas no Conselho de Curso sem precisar tramitar no CPPG e que 27 

apenas os casos relacionados às linhas de pesquisa dos Programas, inclusão ou exclusão, sejam 28 

encaminhados para apreciação deste Conselho. Sugestão aceita pelos presentes. Na 29 

oportunidade, o Prof. Alexandre sugere a inversão da pauta sendo analisado primeiramente o 30 

anteprojeto do Regimento do Programa de Iniciação Científica e Tecnológica da UFVJM. 31 

Sugestão aceita pelos presentes.  7) Anteprojeto do Regimento do Programa de Iniciação 32 

Científica e Tecnológica – o Prof. Alexandre indaga aos presentes se concordam em fazer a 33 

leitura de todo o anteprojeto e de acordo com os artigos serem propostas as sugestões ou apenas 34 

sejam colocadas as sugestões pelos membros. Os membros acharam viável a leitura do texto do 35 

anteprojeto. O Prof. Alexandre fez a leitura de todo o Regulamento e após várias sugestões foi 36 

aprovado com 06 votos a favor e 01 abstenção. 8) Regulamento Geral dos Cursos de Pós-37 

Graduação Stricto Sensu – O Prof. Alexandre sugere que este assunto seja tratado na próxima 38 

reunião devido ao horário. Todos concordaram. Nada mais havendo a ser tratado o Sr. Presidente 39 

declara encerrada a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Delair Moreira da Silva, 40 

Secretária Executiva/CPPG/UFVJM, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por 41 

todos os membros presentes. Diamantina, 14 de outubro de 2008.-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 42 
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